
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎結婚　小野塚昇一さん（5月9日）・平栗　祐治さん（5月3日）
　　　　村上　秀元さん（5月24日）
◎誕生　小橋　達夫さん（5月15日）・根本　良一さん（5月21日）

5月結婚記念日・誕生祝い
根本　克則　親睦活動委員長

40 H27.5.12（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第40回（通算1366回）例会

会長あいさつ

　地区大会に多数のご出席あり
がとうございました。私の年度も残
すところ１ヶ月半となりました。会長
となりましてよやっと最近ロータリー
とはどのような団体か、ロータリーの
本質、ロータリアンの責務などが分
かってきて「ロータリーってどんなと

ころ？」と聞かれた時に答えることができるようになってきました。4
人のメンバーが集まって仲間づくりから始まり、お互いの仕事まで
世話したり紹介したりする形で始まり、そのためには各メンバー
が紹介を受けた仕事については高潔な職業意識と職業倫理を
もって最大限の奉仕をし、それによって長く報われるだろうという
ことでした。ロータリーは親睦団体ではなく職業奉仕だと伊野さ
んから聞かされていたことを理解することができるようになりまし
た。当初のロータリーの精神を斟酌して日々 の活動に邁進すべき
ではないかと自己反省を含めて考えております。

幹事報告
例会変更
◎5/12(水)郡山コスモスRC→6：30PM～
　第60回記念郡山サッポロフレンド会　ホテルハマツ
◎5/19(月)郡山東RC→12：30PM～
　移動例会　宇津峰山東屋周辺清掃

地区大会表彰状・感謝状伝達

大川原　利信　会長

横田　三郎　幹事

ゲスト紹介 増渕　幸三 ロータリー情報・雑誌委員長

　郡山を代表する素晴らしい女性
である福田文子さんに卓話をお願
いしまして快くお引き受けいただき
ました。福田さんは安積町笹川に
お生まれになり、堂前にある福田誠
貫堂に嫁がれました。郡山市交通
教育専門委員、郡山市バドミントン

協会理事、郡山市景観条例づくり審議会委員、いきいき郡山21
推進協議会委員等の役職を務められ、特に幼児教育・学童保
育に関して専門知識を持っておられます。趣味はバレーボール、
書道、俳句、茶道、社交ダンスだそうです。

ゲスト紹介 福田誠貫堂社長夫人　福田　文子 さん

学童幼児
教育指導について
　私は堂前の福田誠貫堂に嫁ぐ
まで商売のことを全然知りません
でした。実家の父はお酒が大好き
でいつも外に飲みに行っていまし

たので、父親は家にいないものと思って育ちました。ロータリー
の皆様は素晴らしい奉仕をされ、家庭を大事にするとお聞きし
ておりますのでとても素晴らしいと思っております。まず、お腹が
いっぱいになったところで、体を動かしてみたいと思います。片
方の手を鼻に、もう片方の手はクロスして耳に当ててください。
ではそれを逆にしてみてください。押さえる手が逆になります。
ほとんどの方ができていて驚きました。皆さんにお渡しした紙の
丸、点、縦線、斜め線を見て、瞬間的に思った形を描いてみてく
ださい。これは心理テストですので正解はありません。
　私は富久山にある今泉学校法人ふたば幼稚園に私は6年
間勤めさせていただきました。当時は従業員が大勢いて私は
家業をそれほど手伝うことはありませんでしたので、知り合いが
学童保育をしていたことから1時半頃から6時頃まで勤め、その
後、芳賀小学校児童クラブの指導員を3年間務めさせていた
だいたのですが、民間と市立では全く違いました。民間はお母
さんたちの良い評価を得て、できるだけ人数を多く集めようとし
ていますが、市立はまずはケガをさせないで安全に時間を過ご
させることを大事に考えていて、言葉のかけ方から違ってきま
す。安全重視の場合は「ダメ」「ここまで」「もうやらないで」とい
う言葉を多く使います。子供たちはテンションが上がってくると、
分かっていてもやめられなくなりますので、ストップがかかると窮
屈で嫌だと感じます。責任問題などが関係していると思います。
　子供にとって親のどちらに似たのかということは自分の将来
を考える上でも大変興味のあることです。子供たちはよく親を
見ています。皆さんがしていることを子供たちは真似しているこ
とと思います。いつの間にかなんらかの形で残っていくものです。
それは今すぐではなく10年、20年後、もしかしたら皆さんとさよ
ならする時かもしれません。小さい世代から6年生までの間が
特に大事ですが、核家族のお父さんとお母さんが二人で子供
を責める家庭の子供たちは、行き場をなくしていることもありま
す。朝起きた時に、目が覚めて良かった、命があって良かったと
いう気持ちも込めて「おはよう」と声をかけていただきたいと思
います。自分が大好きだというところから他人に愛情がわき、声
をかけることやほほえみも変わってくることと思います。自分から
は声かけをしない子供が多いのですが、周囲から声をかけら
れることによって声かけができるような子供に育つと思います。
知らない人には声をかけてはいけないなど、殺伐とした部分も
今の子供は持っていて、指導員としてはとても悩むことがありま
す。皆さんの経験と体験と理想を、皆さんの言葉と態度で示し
ていただきたいということが私のお願いです。
　皆さんは他人のお子さんでも声かけはできるでしょうか。20

年ほど前の子供たちは悪いことを注意されると隠したものです
が、最近の子供たちは隠しません。余計なお世話だと思うかも
しれません。ひと言多いおばさんと見られても、私はこれからも
声をかけることと思います。町内会等の補導ではそこまでは求
められてはおりません。大勢で町内を見回ることによって大人
の目があることを示すだけで、注意はしません。危険を感じた
場合は警察に通報すると指導されています。皆さんは大事な
方から言われた言葉や教えなどは覚えているはずです。皆さ
んのお立場で、人を生かす大事な言葉を一人でも多くの方に
伝えてください。伝えることは大事なことです。その時の思いを
伝えることによって同じ気持ちにはなりませんが、熱意や愛情
が伝わることがあります。先ほどの絵を描いてみていただけた
でしょうか。丸はパートナーへの思い、縦線は人生観、斜め線
は仕事に対する思い、点は自分自身への思いを表すそうです。
皆さんのご参考にしていただければ幸いです。

マルチプルポールハリスフェロー
古山　英夫 さん

社会奉仕感謝状
伊野　勝彦 さん

20年皆出席
増渕　幸三 さん

伊庭　正寿 さんへ
結婚祝い贈呈

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
25名

欠席者数
8名

出席率
75.76％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告

■ 他クラブ出席者
◎4/11(土)地区職業奉仕委員会
　大川原利信さん・小野塚昇一さん

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎増渕　幸三さん（ゲスト卓話楽しみです。）
◎横田　三郎さん（福田さんの卓話楽しみに。）
◎土屋　久美子さん（福田様のゲスト卓話楽しみです。）
◎伊野　勝彦さん（今日のゲスト卓話を楽しみに。）
◎古山　英夫さん（ゲスト卓話楽しみにしています。）
　大川原利信さん・慶徳　孝一さん・根本　克則さん
　挽野　喜孝さん・溝井　宇一さん・村上　秀元さん
　高橋　美希さん・伊藤　重幸さん・高橋　亮さん

  米山記念奨学会委員会報告　根本　克則　米山記念奨学会副委員長
　横田　三郎さん（福田さんの卓話楽しみに。）
　平石　典生さん・高縁　勝一さん・慶徳　孝一さん
　大川原利信さん・川名　修一さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎村上　秀元さん（ゲスト卓話楽しみです。）
　川島　　忠さん・三瓶　徳道さん・鈴木　　聡さん
　根本　克則さん・挽野　喜孝さん・矢吹　智喜さん
　伊庭　正寿さん・遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

学童幼児
教育指導について
　私は堂前の福田誠貫堂に嫁ぐ
まで商売のことを全然知りません
でした。実家の父はお酒が大好き
でいつも外に飲みに行っていまし

たので、父親は家にいないものと思って育ちました。ロータリー
の皆様は素晴らしい奉仕をされ、家庭を大事にするとお聞きし
ておりますのでとても素晴らしいと思っております。まず、お腹が
いっぱいになったところで、体を動かしてみたいと思います。片
方の手を鼻に、もう片方の手はクロスして耳に当ててください。
ではそれを逆にしてみてください。押さえる手が逆になります。
ほとんどの方ができていて驚きました。皆さんにお渡しした紙の
丸、点、縦線、斜め線を見て、瞬間的に思った形を描いてみてく
ださい。これは心理テストですので正解はありません。
　私は富久山にある今泉学校法人ふたば幼稚園に私は6年
間勤めさせていただきました。当時は従業員が大勢いて私は
家業をそれほど手伝うことはありませんでしたので、知り合いが
学童保育をしていたことから1時半頃から6時頃まで勤め、その
後、芳賀小学校児童クラブの指導員を3年間務めさせていた
だいたのですが、民間と市立では全く違いました。民間はお母
さんたちの良い評価を得て、できるだけ人数を多く集めようとし
ていますが、市立はまずはケガをさせないで安全に時間を過ご
させることを大事に考えていて、言葉のかけ方から違ってきま
す。安全重視の場合は「ダメ」「ここまで」「もうやらないで」とい
う言葉を多く使います。子供たちはテンションが上がってくると、
分かっていてもやめられなくなりますので、ストップがかかると窮
屈で嫌だと感じます。責任問題などが関係していると思います。
　子供にとって親のどちらに似たのかということは自分の将来
を考える上でも大変興味のあることです。子供たちはよく親を
見ています。皆さんがしていることを子供たちは真似しているこ
とと思います。いつの間にかなんらかの形で残っていくものです。
それは今すぐではなく10年、20年後、もしかしたら皆さんとさよ
ならする時かもしれません。小さい世代から6年生までの間が
特に大事ですが、核家族のお父さんとお母さんが二人で子供
を責める家庭の子供たちは、行き場をなくしていることもありま
す。朝起きた時に、目が覚めて良かった、命があって良かったと
いう気持ちも込めて「おはよう」と声をかけていただきたいと思
います。自分が大好きだというところから他人に愛情がわき、声
をかけることやほほえみも変わってくることと思います。自分から
は声かけをしない子供が多いのですが、周囲から声をかけら
れることによって声かけができるような子供に育つと思います。
知らない人には声をかけてはいけないなど、殺伐とした部分も
今の子供は持っていて、指導員としてはとても悩むことがありま
す。皆さんの経験と体験と理想を、皆さんの言葉と態度で示し
ていただきたいということが私のお願いです。
　皆さんは他人のお子さんでも声かけはできるでしょうか。20

年ほど前の子供たちは悪いことを注意されると隠したものです
が、最近の子供たちは隠しません。余計なお世話だと思うかも
しれません。ひと言多いおばさんと見られても、私はこれからも
声をかけることと思います。町内会等の補導ではそこまでは求
められてはおりません。大勢で町内を見回ることによって大人
の目があることを示すだけで、注意はしません。危険を感じた
場合は警察に通報すると指導されています。皆さんは大事な
方から言われた言葉や教えなどは覚えているはずです。皆さ
んのお立場で、人を生かす大事な言葉を一人でも多くの方に
伝えてください。伝えることは大事なことです。その時の思いを
伝えることによって同じ気持ちにはなりませんが、熱意や愛情
が伝わることがあります。先ほどの絵を描いてみていただけた
でしょうか。丸はパートナーへの思い、縦線は人生観、斜め線
は仕事に対する思い、点は自分自身への思いを表すそうです。
皆さんのご参考にしていただければ幸いです。


